



Primer aniversario

EL SEÑOR

Don José Vizcaino Villanueva,

falleció el día 25 de Abril 1900.

(R. I. P.)

Todas las Misas que se celebren el día 25 del actual en la Iglesia de Santa Clara, desde las 6 y media de la mañana á las 9, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su desconsolada viuda Doña Josefa Grñel y demás familia, ruegan á sus amigos se sirvan encomendar su alma á Dios.

Era de esperar

Hace tiempo que desde las columnas de EL REGIONAL, hemos venido llamando la atención de las autoridades sobre el inminente peligro que ofrecía la casa de la calle de Eivira que linda con el edificio del Colegio de Jesús.

Nuestras constantes advertencias, las excitaciones que á diario hemos venido haciendo, fueron desoídas por quienes estaban llamados á atenderlas en primer término, y hoy, por desgracia, estamos en presencia de la realidad que nosotros predecíamos.

Ya no estamos en el terreno de las suposiciones problemáticas, ya podemos hablar en parte del peligro evidéntisimo: la casa de la calle de Eivira, amenaza de un momento á otro caer al suelo y sepultar entre sus escombros á los transeúntes y á los niños que concurren á las dos escuelas que hay al lado.

No es cuestión de días el que pueda aplazarse la demolición de dicha casa, es ya cuestión de horas, y si el Sr. Gonzalez Tamarit que goza de fama, por su justicia, rectitud y amor á la patria, cuyos destinos rige hoy, no adopta una resolución inmediata y enérgica, tendremos que lamentar una catástrofe en Almería, que pesará sobre su conciencia como eterno torcedor.

Que se proceda enseguida á demoler la casa, cuya pared maestra está devenida notablemente, es una necesidad urgentísima, pues se trata de evitar quizá un día luctuoso para Almería y una vergüenza para nuestros administradores, que no supieron ó no quisieron cerciorarse de la realidad del peligro, no obstante nuestras diarias excitaciones.

Hora es pues ya de que se atienda nuestro ruego, y si un prolestarío desconocedor de sus deberes para con sus semejantes pone trabas y dificultades, sáltense sobre ellas y la piqueta haga caer al suelo ese edificio, dando una satisfacción al pueblo de Almería, amenaza de una catástrofe, pues por encima de todos los intereses individuales, por sagrados que sean, está la suprema salud de la colectividad, que no puede dejarse á merced de egoísmos personales.

Proceda pues rápidamente el señor Gonzalez Tamarit, en la seguridad de que al obrar en el sentido que hoy le demandamos, inspirados en nuestro constante lema, alcanzará el aplauso de todos y una vez llevado á cabo tal acto de humanitarismo, descausará en la satisfacción gáustima del deber cumplido.

Bibliografía

Hemos recibido el número 79 de la notable revista quincenal de artes y letras *La Alhambra*, que bajo la dirección del conocido literato nuestro amigo D. Francisco de P. Valladar, se publica en la ciudad de los Cármenes.

No desmerece en nada este número de los anteriores, publicados por dicha revista, tan conocida en la región andaluza, viéndose en él firmas tan acreditadas como las de Almagro, Afán de Rivera, Riaño, Perez Bayer, Valladar, Vico y Bravo y otros.

Avalora mencionado número unas cuantas láminas sueltas con dibujos á

pluma, hechos por el ilustre artista Blay, representando La Caridad, La Fé, La Inmortalidad y La Esperanza.

Crónica provincial

Desde antes de comenzar la sesión, entre los curiosos que asisten al acto han gran expectación, pues se supone que habrá gran marejada en la discusión de las actas.

A las trece ocupa la presidencia el Sr. Esteban Viciana, actuando como secretarios los Sres. Jimenez Orozco y Figuera de Vargas.

A la lectura del acta asisten los Sres. Rico, Batllies, Jimenez Ramirez (D. L. y J.), Fernandez Jimenez, Espinar, Gallardo, Enciso, Soto Fuentes, Rache, Fernandez (D. T.) Rodriguez Ferrer, Lopez Cabronero y Lopez del Arenal.

Dióse comienzo á la orden del día, con la lectura del informe de la comisión de actas referente á la elección de D. Luis Jimenez Ramirez, que es rechazado por el Sr. Lopez Cabronero, pues entiende que no han transcurrido las horas reglamentarias.

La Presidencia entiende, que estando señalada en la orden del día, continúe el debate.

En igual sentido se expresa el señor Espinar, agregando que no puede consignarse la protesta del señor Lopez Cabronero, puesto que en el acta no consta la hora en que se emitió el dictamen.

El Sr. Jimenez Ramirez (D. L.), sostiene el criterio contrario y el señor Lopez Cabronero consume el primer turno en contra del dictamen, que considera injusto toda vez que no se ha tenido en cuenta, que 24 horas antes de la elección, se nombran Ayuntamientos interinos en el distrito de Almería Sorbas, cuyos votos no deben computarse.

Además, las mesas se constituyeron sin interventores nombrados por la Junta del Censo, y por consecuencia la elección adolece del vicio de nulidad.

Además — dice el orador — en la Junta de escrutinio se cometieron tales ilegalidades que hubo necesidad de suspender el acto hasta el día siguiente.

El Sr. Espinar defiende el dictamen que es exactamente igual al aprobado ayer, referente al Sr. Batllies.

El Sr. Lopez Cabronero, insiste en sus manifestaciones y agrega que al probar el dictamen se cometerá un acto de fuerza.

Puesto á votación el dictamen es aprobado en votación ordinaria.

El Sr. Lopez Cabronero combate el acta de D. Manuel Enciso y dice que este señor diputado es consecuente en sus procedimientos, pues es público lo que hizo con aquel á quien le debió otra vez el acta.

Sin discusión es aprobada el acta. También combate el acta de don Manuel Martinez, el Sr. Lopez.

El Sr. Jimenez Ramirez (D. L.) dice que es público que alguien que toma asiento en los escaños de los diputados, veinticuatro horas antes de la elección, tomó por asalto un Ayuntamiento.

Es aprobada como la anterior. Puesta á discusión el dictamen del acta de D. Juan Jimenez Fernandez, por el distrito de Gergal Purchena,

es combatido por el Sr. Lopez Cabronero, cuyo señor procuró demostrar la contradicción en que incurrió la comisión de actas al suponer motivo de gravedad el no haberse nombrado interventores, cuando se trata de unos candidatos y leve para otros casos.

Además en el pueblo de Oria se suspendieron las elecciones por el alcalde, en contra de lo que ordena la Ley, que solo reconoce esta potestad á los presidentes de los colegios electorales, en caso de alteración del orden.

Por último, y despues de extenderse en otras consideraciones, dijo el Sr. Lopez Cabronero, que él no pretendía, ni quería ser diputado á fuerza de patrañas; pero tampoco debéis serlo vosotros, pues no venís á representar al cuerpo electoral, sino al delito.

(La Presidencia llama al orden al orador para que rectifique los conceptos.)

El Sr. Rico protesta de los atrevimientos del orador y como Presidente de la Junta del Censo, explica la corrección con que ha obrado la Junta.

El Sr. Martinez da lectura al artículo del Reglamento referente á las discusiones y solicita se retiren las frases ofensivas.

Invitado por la Presidencia, el señor Lopez Cabronero manifiesta que desde luego puede retirar las palabras; pero no el concepto que se refiere á infracciones legales cometidas.

El Sr. Lopez del Arenal protesta de las manifestaciones del Sr. Lopez Cabronero, referentes á su repugnancia á formar parte de una corporación ilegalmente constituida, puesto que él jamás ocupó los escaños de los diputados sino por el voto de sus electores.

El Sr. Lopez explica que el concepto se refirió á los diputados electos.

El Sr. Jimenez Ramirez (D. L.) combate el dictamen y agrega que no sólo fué variado el día de la elección el Ayuntamiento de Oria, sino el de Gergal y de no computarse esos votos, los electos no pueden ser proclamados.

El Sr. Espinar (de la comisión) dice que para formular el dictamen se han tenido en cuenta los hechos denunciados por los Sres. Lopez Cabronero y Jimenez Ramirez y no conceptuándolos.

Rectifica el Sr. Lopez y es aprobado el dictamen, proclamándose diputado á D. Juan Jimenez Fernandez.

El Sr. Lopez Cabronero combate la validez de la elección de D. Antonio S. Reche, que considera obra del propio candidato.

El Sr. Reche asegura que el Ayuntamiento propietario de Oria se posesionó á las siete de la mañana y no á la una de la tarde, según consta en certificación firmada por la Guardia civil.

Además, no se habían designado los locales para los colegios y ante las protestas generales del pueblo y en evitación de un conflicto, el Alcalde suspendió el acto hasta el día siguiente.

Rectifican los Sres. Jimenez Ramirez, Lopez y Rache y puesto á votación el dictamen, es aprobado y proclamado D. Antonio Segundo Reche.

Aprobadas todas las actas leves, se procede á la constitución definitiva

de la Diputación, con la protesta de los Sres. Jimenez (D. Luis), Lopez Cabronero y Jimenez Orozco.

Información local

En el Instituto

Los alumnos de segunda enseñanza que deseen dar validez académica en la próxima convocatoria de Junio á los estudios hechos privadamente, deberán solicitar el exámen en el impropio plazo de quince días, contados desde el 1.º al 16 del próximo mes de Mayo, presentando instancia en la Secretaría de este Instituto, acompañada de la cédula personal correspondiente y de certificación de residencia en la provincia los que no tuviesen en esta su naturaleza; abonando por asignatura en el acto los derechos señalados en las disposiciones vigentes, ó sean 18 pesetas en papel de pagos al Estado; 2'50 id. por derechos de inscripción, 2'50 id. por los timbres móviles de 10 céntimos que necesite el grupo de asignaturas en que se inscriba el alumno.

Los que aspiren á la calificación de sobresaliente ó notable, deberán hacer constar en sus solicitudes de matrícula.

Los exámenes se anunciarán por edictos que se fijarán en las puertas de los locales donde tengan lugar aquellos.

Se alquila

el piso principal de la casa de nueva construcción, Marin, 12.

Lotería del Rostro darán razón.

Interesante

Por sus excelentes condiciones y baratura en los precios, recomendamos á nuestros lectores el COGNAC Quirico Lopez, cuyo anuncio publicamos en la cuarta plana.

Cognacs, Henri Garnier y Comp.^a

Se alquila

un piso bajo espacioso é independiente, con bastantes habitaciones y comodidades, en la calle de Serrano, número 1, frente á los Perdones de la Catedral.

Informarán calle de Trajano, número 14, bajos. 2 15

G. E. P. D.

Ha fallecido en Madrid D. Ramón Fernandez Nieto, padre del conocido comerciante de esta plaza, nuestro amigo D. Antonio Fernandez Higuera.

Acompañamos á la familia del finado en su justo dolor.

Victima del trabajo

María Ruiz Romero, mujer del obrero Cristobal Pomares, que le fué amputada una pierna meses pasados, á consecuencia de un accidente sufrido en el trabajo á que se dedicaba, de cuyo accidente nos hemos ocupado varias veces, nos manifiesta que su marido dejó de existir ayer, por falta de recursos para atender á los gastos que la curación de la herida exigía.

Es verdaderamente horrible que se dé ocasión á que ocurran tales desgracias irremediables.

¡Dios haya acogido el alma de este pobre obrero, victima del cumplimiento de su deber!

Comisionado socialista

Hemos recibido hoy la visita de una comisión de los socialistas almerienses, para manifestarnos que el partido que representan no intenta celebrar mitin alguno de protesta contra ninguno de los acuerdos que puedan adoptar otras entidades políticas de la localidad.

Noja suelta

El partido socialista almeriense ha publicado una hoja suelta titulada: *El 1.º de Mayo es fiesta de paz*, en la cual se convoca á los obreros para que asistan á un mitin que se celebrará á las 12 del día primero del próximo mes.

En Variedades

Anoche tuvo lugar en este bonito coliseo, el beneficio de la notable primera triple Sra. Aida Saroglia de Gonzaga, con la célebre ópera del inmortal maestro Bellini, titulada *La Sonámbula*.

La beneficiada, que cantó admirablemente y con predilecta, recibió muchísimas ovaciones, justo tributo de admiración, como premio á su deliciósima labor.

La Sra. Laroglia, recibió entre otros regalos, una preciosa cesta de flores y un abanico de madre-perla, de D. Guillermo Meier y señora; una primorosa corbata de tul de seda, obsequio de la Sra. Dolores Fernandez, bordada por la misma; un esenciero de D. Ricardo Castillejo y

cuatro hermosos bouquest de un admirador.

Unimos nuestro aplauso á los que anoche recibió del numeroso público y sentimos que la falta de espacio nos impida hacer una completa revista, como hubiera sido nuestro deseo.

Médico director

La Dirección general de Sanidad ha nombrado á D. Aureliano Rivera Médico director interino del establecimiento balneario de Guardavieja, en esta provincia.

Con licencia

Le han sido concedidos dos meses de licencia por enfermo, para Valladolid y Almería, al segundo Teniente de Caballería, D. Gustavo Gomez.

Moliendo cal

En el Hospital ingresó anoche con varias heridas contusas en la mano izquierda, que se produjo moliendo cal, en su domicilio de la calle Alta de Almanzor, Antonio Cruz Expósito.

Este individuo fué curado por el practicante de guardia Sr. Rebollo.

Gran establecimiento de sombreros

PARA

Señoras, Señoritas y Niñas,

“La Villa de París,”

Primera casa en esta capital, sin competencia en novedades, gusto, elegancia y economía en su clase.

Santo Cristo, núm. 2.—Boluda.

Con el fin de evitar copias que hacen desmerecer la verdadera novedad del modelo de París, ruego á mi numerosa clientela, que no estrañe ver en mis escaparates, solo caprichos para niños; pues la alta novedad y el sombrero fantasia, se exhibirá en el interior, en la misma forma que lo hacen las principales casas de París y Madrid.

Robo y escale

En Dalías la Guardia civil ha detenido á José Maria Oliver Olivares, de aquellos vecinos, presunto autor del robo verificado en la noche del 15 del corriente mes, en el certijo de Srafin Sanchez Villegas, denominado «La Niña de Jorovica.»

El tiempo

Las prendas de abrigo, que despues de algunos días verdaderamente primaverales, habianse depositado en el fondo de los baúles, armarios y cofres, en la creencia de que los frios invernales no nos molestarían más, han vuelto á salir de sus tumbas.

Desde el Domingo, estamos sufriendo los rigores de días verdaderamente de invierno, pues las aguradas, propias de la estación presente, no son aguradas por la duración, sino chubascos en toda regla, capaces de liquidificar al valiente que se atreve, paragua en mano, á desafiar los chaparrones ó aguaceros que vienen sucediéndose.

En Abril todas las aguas caben en un barril, dice el refrán, pero para las que han caído no hay barriles ni toneles suficientes.

¡Vaya un tiempicillo!...

Comisionado

El Ayuntamiento ha comisionado á D. Pedro Taramelli, para la entrega á la Comisión Mixta, de los moldes del actual reemplazo.

Veda

Con arreglo á lo que dispone el Reglamento para la propagación y aprovechamiento de los mariscos, en breve se establecerá en esta provincia la veda para la pesca y venta de ostras y demás mariscos.

Debe evitarse

Es un abuso lo que viene cometiendo por algunos mozelvetes, quienes convierten la pared del templo de Santo Domingo en un verdadero frontón.

Llamamos la atención del Sr. Alcalde para que ordene á sus subordinados el que esto no suceda en aquel sitio, pues además de constituir una profanación, es una constante amenaza para el transeúnte, que ve peligrar su cabeza, si por allí acierta á pasar.

La Cruz de Mayo

Este año, á imitación de los anteriores, en muchas casas, sobre todo de los barrios extremos, proyectan celebrar fiestas andaluzas, en conmemoración de la Cruz de Mayo, colocando vistosos altares.

Se le saluda

Despues de visitar la mayoría de las capitales de Andalucía, ha llegado á esta con el exclusivo objeto de saludar á su antiguo amigo el pundonoroso Coronel Gobernador Militar de la plaza, D. Emilio Galisteo, el reputado Doctor en Medicina y Cirujía, de la ciudad de Toledo, D. Teodosio Salvadres.

SERVICIO TELEGRÁFICO

Política

Campaña anticlerical

Madrid 23-16'25
El periódico madrileño «El Liberal» ocupándose de la campaña que se viene haciendo contra el clericalismo aconseja a los elementos liberales que no extremen la nota, pidiendo exageraciones.

No hay que ir demasiado lejos;—dice el popular diario—limitémonos a exigir del Gobierno la existencia de las congregaciones religiosas dentro de la ley.

Junta del censo

Madrid 23-22'15
Hoy se ha reunido la Junta del censo con el objeto de resolver sobre la consulta formulada por la junta provincial de Canarias.

Aprobóse la ponencia de los señores Salmerón y Silvela para que sigan funcionando en las juntas los diputados que cesan hoy, en vez de ser sustituidos por los nuevos.

Criterio del Gobierno

Madrid 23-22'25
El señor Moret ha manifestado que el Gobierno no tiene criterio cerrado respecto a la decisión de la Junta del Censo, en el funcionamiento de las juntas provinciales.

Disolución de Cortes

Madrid 23-22'35
Decididamente mañana se dará a la firma de la reina el decreto de disolución de las Cortes y el de convocatoria a nuevas elecciones.

La Ley municipal

Madrid 23-23
En el Consejo que esta tarde ha celebrado ocupáronse los ministros de la serie de dificultades con que se tropieza en los incidentes electorales, conminando en la necesidad de acometer con urgencia la reforma de la Ley municipal.

Alcaldes electivos é inamovibles.

Madrid 23-23'15
Otra de las reformas que se proyectan en la Ley municipal es la de quitar a los alcaldes funciones de Gobierno que hoy tienen.

Carrera de secretarios

Madrid 23-23'25
Con el objeto de normalizar la administración municipal, acordándose en Consejo la carrera de secretarios de ayuntamiento, cuyos portadores estudiará con urgencia el ministro de la Gobernación.

El pago a los maestros

Madrid 23-23'35
También se aprobó una circunscripción que se dirigirá a los De-

legados de Hacienda, pidiendo datos respecto a los débitos que se hacen a los maestros de Instrucción pública, pues el Gobierno se propone dar una solución al problema de la enseñanza primaria.

De ferrocarriles

Madrid 23-23'45
A propuesta del ministro de Obras públicas, señor Villanueva, se ha acordado la creación de una nueva división de ferrocarriles, sin aumentar el presupuesto de gastos.

La cuestión eléctrica

Madrid 24-1
Otra de las cuestiones que estudiaron los ministros fué la relativa a los cables y tranvías eléctricos.

Con el objeto de evitar confusiones y frecuentes accidentes se publicará un decreto sobre el uso de los contadores.

El personal de Guerra

Madrid 24-1'15
El general Weyler sometió ayer a la aprobación de sus compañeros de gobierno una combinación de ascensos y mandos militares.

Contra las asociaciones religiosas.

Madrid 24-1'25
El Gobierno examinó detenidamente las peticiones formuladas en el meeting anticlerical que el último domingo se celebró en uno de los frontones, las cuales produjeron extrañeza en los consejeros de la corona.

Después de meditado examen se mantuvo el criterio de imponer la Ley de asociaciones para las congregaciones religiosas, exigiéndoles se coloquen al amparo de ella.

Consejo de ministros.—Economías.

Madrid 24-0 h. 35
Según se nos manifiesta el Consejo de ministros celebrado ayer en Palacio tuvo por objeto entre otras cosas, ver el medio de aliviar en lo posible al Erario de muchos gastos generales, buscando una fórmula que permita establecer algunas economías, sin que por eso padezcan los servicios.

Cambio de personal

Madrid 24-3'35
En el Consejo de ministros que se celebró ayer, tratóse de aliviar los gastos generales relativos al personal de oficinas, proponiendo que se ocupen los empleos civiles por los militares que actualmente se hallan en la reserva, con cuyas colocaciones, resultará una verdadera economía de la supresión de los sueldos de que ahora disfrutaban estos últimos.

España en el extranjero

Madrid 24-3'45
Después de los asuntos de que he dado cuenta, tratóse en el Consejo de ministros de que me he ocupado, de lo que respecta a la cuestión internacional, extendiéndose en largas consideraciones, acerca de la intervención de España en los asuntos de Marruecos y Portugal.

En honor de los argentinos

Madrid 24-3'55
También tratóse en el Consejo a que me vengo refiriendo

de los festejos que se intentan celebrar en la corte, con motivo de la llegada del Intendente de la República Argentina, que como he telegrafiado, trae el encargo de regalar a S. M. el hermoso jarrón que fué encargado a Benlliure.

Reforma del concordato

Madrid 24-3'10
En el Consejo de referencia, se habló igualmente de las negociaciones que es preciso entablar con la Santa Sede, a fin de que cuanto antes se introduzcan las indispensables reformas en el Concordato, y se deslinde por completo la cuestión de las órdenes religiosas reconocidas por las leyes.

Propósitos de Weyler

Madrid 24-3'25
Dícese que el ministro de la Guerra se propone visitar dentro de poco tiempo a Ceuta, con el fin de estudiar la posibilidad de establecer una escuela de tiro para la Artillería de la costa.

La candidatura del Dr. Esquerdo.

Madrid 24-3'35
En los círculos políticos se asegura, en contra de lo que antes se decía, que es inexacto que el consecuente republicano Dr. Esquerdo, presente su candidatura por la circunscripción de Madrid, en las próximas elecciones a diputados.

Republicano retraído

Madrid 24-3'45
Según noticias propaladas en los círculos políticos, el popular doctor Esquerdo, intenta permanecer retraído del Parlamento durante la próxima legislatura.

Noticias generales

Huelga de picadores

Madrid 24-3
Dirigidos por el notable abogado de este colegio señor Díaz Valero, se han reunido todos los picadores residentes en Madrid y algunos de provincias, habiéndose acordado una huelga general, de lo cual desistirían tan solo en el caso de que se le aumenten los sueldos.

Fratricidio en Cehegin

Madrid 24-3'20
Telegrafían de Murcia que en el término municipal de Cehegin, un individuo ha matado alevosamente a su hermano.

El viaje del Sr. Canalejas

Madrid 24-3'35
Participan de Alicante, que ayer llegó el ilustre ex-ministro señor Canalejas a Villena, desde donde saldrá mañana para Alcoy, con el fin de preparar a los electores para la próxima lucha.

Futuros diputados

Madrid 24-3'45
Telegramas recibidos de Palma de Mallorca, aseguran que en las próximas elecciones de diputados a Cortes, serán elegidos para que representen aquella circunscripción los señores Montilla y Solsona.

La cuestión de los alcoholes

Madrid 24-4
Una comisión de comerciantes se ha dirigido al ministro de Hacienda señor Urzaiz, con el propósito de que resuelva de un modo definitivo el asunto referente al impuesto sobre alcoholes, haciéndole presente los infinitos perjuicios que les ocasiona la actual incertidumbre.

Estreno en Romea

Madrid 24-4 10
Anoche se estrenó en el elegante teatro de Romea, la preciosa zarzuela «Tierra por medio», original de Sinesio Delgado y Abatí, con música del notable compositor Chapí.

Tropas inglesas a Capetown

Madrid 24-7'10
Comunican de la ciudad de Las Palmas (Gran Canaria), que han fondeado en aquel puerto varios transportes ingleses, los cuales conducen un número considerable de tropas británicas con destino a Capetown, para imprimir mayor actividad a la campaña del Transvaal.

Heridos a Londres

Madrid 24-7'25
Más telegramas recibidos de Las Palmas, dan cuenta de que en breve llegarán a aquel puerto seis transportes ingleses más, procedentes de la Colonia del Cabo de Buena Esperanza de los cuales, tres están encargados de repatriar soldados británicos heridos en la guerra del Transvaal.

Extranjero

Novimientos de los boers

Madrid 24-1
Telegrafían de Londres con referencia a noticias recibidas de la colonia del Cabo, que en Capetown se asegura de una manera indudable, que los boers en numerosas columnas, marchan con dirección a Orange.

Población desalojada por los boers.

Madrid 24-1'10
Dicen de Pretoria que un comando a cuyo frente iba Krutzinger, después de una persecución activísima por parte de una columna inglesa, tuvo que abandonar la plaza de Rhenosterberg.

Un artículo del «Daily Mail»

Madrid 24-1'20
Dicen de París que la importante publicación de «Daily Mail» combate en un artículo que inserta, los derechos de exportación que se han impuesto a los carbones ingleses y que ascienden a un chelin por tonelada.

Telegrama de la «Gaceta de Colonia»

Madrid 24-1'30
La «Gaceta de Colonia» publica un despacho recibido de su corresponsal en Pekin, en el que le manifiesta que continúan de un modo satisfactorio las negociaciones entabladas entre las potencias y el Celeste Imperio.

Apreciaciones de un periódico de Lisboa.

Madrid 24-1'50
Telegrafían de la capital del vecino reino lusitano que un importante periódico que se publica en dicha población, dice que los momentos actuales son gravísimos para el país. Aconseja el mayor orden y que haya una gran previsión ante el temor de que Francia y España realicen sus pretensiones de conquista que en sentir de dicho periódico acarician nuestra nación y la República francesa.

Gratitud a Loubet

Madrid 24-2
Comunican de Berlín que el ministro de Negocios extranjeros de aquella nación, ha rogado al embajador de Francia, que transmita al Presidente de la República Mr. Loubet el testimonio de su gratitud por la cooperación que las tropas francesas están prestando para resolver el problema de China.

Llegada a Gibraltar de una comisión inglesa.

Madrid 24-2'10
Según telegrafían de Gibraltar, ha llegado a aquella importante plaza inglesa una nueva comisión de la metrópoli para estudiar el asunto referente a los diques.

Autorización para traducir un folleto.

Madrid 24-2'20
Ha sido concedida por el escritor Boirles, autorización a un español para que traduzca a nuestro idioma el folleto de que es autor, para demostrar de una manera clara y evidente que en él no trata de hostilizar de ningún modo a la nación española.

Viaje a España

Madrid 24 h. 10
Manifiestan de París que el crucero de guerra francés «Dasses» ha zarpado de Brest con dirección a España, intentando detenerse unos días en un puerto de la Península, a que se dirige ahora.

Los españoles en Marruecos

Madrid 24-0 0 h. 25
Se asegura en París que el viaje del crucero «Dasses», obedece a recoger en el puerto español en que funde una comisión diplomática de nuestra nación, que lleva el objeto de representar nuestros derechos en Marruecos, término del viaje del crucero citado.

Armadores y obreros de Génova.—Un árbitro.

Madrid 24-7'45
Telegramas de Roma, dicen que con el objeto de que lleguen a un acuerdo los armadores y obreros de Génova, a fin de que terminen definitivamente las revueltas que han ocasionado la expectación de días anteriores, unos y otros de acuerdo, han nombrado árbitro para que decida la cuestión a Zanarelli.

Noticia desmentida

Madrid 24-3'5
Dicen de París que se ha desmentido la noticia que circuló días pasados atribuyendo al crucero «Dasses» el encargo de realizar una misión diplomática, asegurando que su viaje obedece a otras causas, independientemente de la política internacional.

Noticias de Dawet

Madrid 24-12'5
Telegrafían del Cabo de Buena Esperanza, diciendo que según rumores ciertos el general boer D. wet se encuentra en el Senegal, desde donde partirá la república del río Orange.

Diez y ocho mil boers prisioneros.

Madrid 24-12'20
Más noticias recibidas del Cabo, dan cuenta de que según afirman los ingleses, se encuentran en poder de las fuerzas británicas 18.000 boers prisioneros.

ALMODOBAR

La Oriental

MANTEQUILLA FRESCA

SIN SAL

24, Príncipe, 24.

Á LOS COSECHEROS DE UVA

Barriles de esmeradísima construcción, serrines de las mejores fábricas, arcos y demás efectos para la próxima faena uvera: se expenden en inmejorables condiciones,

Carretera de Granada, núm. 27

AURELIA

Fábrica de tejidos
 Gran surtido en lonas fuertes para toldos.
 Idem para cubrir wagones de mercancías, kioscos, etc.
 Lienzos para catres, clases especiales.
 Velas para barcos y molinos.
 Lonas de todas clases para butacas.
 Lisas y de colores para forrar carruajes.
 Colchones y cortinas de varios anchos.
 Trajos para cocina grandes y pequeños.
 Mantelitos, tohallas y servilletas.
 Lienzos caseros y lonas de zapa-tilias.
 Parellas y lonas para sacos y costales.

MIGUEL SUERO TORRES
 Calle de Murcia, núm. 14.

Almacén de coloniales

JUAN SAENZ CASERO

3, Plaza de San Sebastián, 3.

Existencias de aceites, alambres, azúcares, bacalao, bujías, café, cáñamo, cebada, chocolates, conservas, garbanzos, habichuelas, harinas, jabones, maíz, papel, petróleo, pimienta molida, salvados y vinos finos de mesa.

AGALICOKINA

Gran vino medicinal reconstituyente, del Doctor J. F. Audibert de Marsella. 182 premios en varias exposiciones. Los médicos más notables del mundo lo

prescriben con resultados infalibles para combatir las enfermedades. Anemia, clorosis, escrofulosis, flatulencia, anorexia, dispepsia, enfermedades cardíacas hipocóndricas, histerismo y raquitismo.
 Los señores Médicos de Almería y su provincia recetan continuamente este reconstituyente eficaz de la sangre, en vista de los beneficiosos resultados prácticamente obtenidos en multitud de enfermos.
 De venta en todas las farmacias y droguerías. Depósito general para Almería y su provincia, Málaga, Jaén y Granada, Rogelio González, Regocijos 40, Almería.

Mercado de hoy

PRECIOS DE LOS ARTÍCULOS

Carnes		Tubérculos	
	kilo		kilo
Vaca.	3 20	Ternera.	3 20
Id. con hueso.	2 00	Id. con hueso.	2 00
Carnero.	1 75	De cerdo.	2 75

Artículos varios	
	kilo
Tomates.	1 80
Cebollas.	0 20
Cebollas 5 y 4'50 ptas. los 48 id.	
Tomates 4'50 ptas. los 11 y 12 id.	
Aceite, 1 30 litro. Vino común, 6 70 idem.	
Azúcar, 1 40 kilo. Garbanzos, 1 25 idem.	
Arraz, 0 50 kilo. Judías, 0 45 kilo.	

Horas de oficina

Delegación de Hacienda.—Calle de Melilla, de 10 de la mañana a 4 de la tarde.
 De 10 de la mañana a 4 de la tarde.
 Banco de España.—Paseo del Príncipe, de 11 de la mañana a 2 id.—Las operaciones de giro de 11 a 2.

Oficina Pública.—Calle de Gerona, de 8 de la mañana a 12 tarde.
 Ayuntamiento.—Calle de Gerona, de 12 id. a 2 id.
 Oficina de Inspección.—Plaza de la Catedral, de 8 a 12 de la mañana y de 2 a 6 de la tarde.
 Gobierno Civil.—Calle de Gerona, de 12 de la mañana a 4 de la tarde.
 Ayuntamiento.—Plaza de la Catedral, de 12 id. a 2 id.
 En el Gobierno Civil.—De 8 a 12 de la mañana.
 Juzgado de Instrucción.—Calle Real de 12 de la mañana a 4 de la tarde.
 Idem Municipal.—Real, de 8 de la mañana a 2 de la tarde.
 Diputación Provincial.—Calle Real de 8 a 4 de la tarde.
 Jefatura de Policía.—Calle de Campomara, de 12 id. a 4 id.
 Tabacalera.—Calle del Arsenal; días de pago para las dependencias de la capital, de 8 a 2 y de 4 a 6.
 Secretaría de la Junta Provincial de Instrucción Pública.—Calle de Almansor, 3, de 8 de la mañana a 4 de la tarde.
 Flea Central.—Oficinas abiertas los cuatro primeros días laborables de cada mes de 12 a 4 y de 5 a 8.—Última 2.
 Compañía de explosivos.—Granada 95.—De 8 de la mañana a 4 de la tarde.
 Sociedad Marítima.—Entrada y salida de buques de Sol a Sol.
 Trabajos generales de Secretaría.—De 8 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.
 Guardia permanente por un marinero-celador.
 Oficina de Estadística.—Espronceda, 24.—De 11 a 5 de la tarde.

Horas de los correos

ENTRADA
 Adra, Berja, Dalías y demás pueblos de la línea de Poniente, 8 de la mañana.
 De Huelva-Óvera, 8 de la mañana.
 De Nijar, 8 de la mañana.
 General y Andalucía, 4 y 20 minutos de las 8.

SALIDA
 Correo general, 9:50 de la mañana.
 Huelva-Óvera, 5 de la tarde.
 Nijar, 2 de la tarde.
 Adra, Berja y Dalías, 5 de la tarde.

RECEPCION DE CERTIFICADOS

De 8 a 9 de la mañana para el correo general y Nijar y entrega de valores.
 De 2 a 6 de la tarde certificados y valores para todos los correos a excepción de Nijar. Impedidos y entrega de valores de cartillas.

APARTADO

De 8 y media a 9 y media de la mañana y de 4 a 5 de la tarde.

LISTA

De 8 y media a 9 y media de la mañana y de 4 a 5 de la tarde.

HORAS DE AUDIENCIA DEL SEÑOR ADMINISTRADOR RECOGIDA DE BUZONES

A las 7 y media mañana para el correo general y a las 8 y media tarde para los correos de Fontevieja y Levante.

NOTA.—La expedición de Huelva-Óvera se remite también la correspondencia sin tráfico, dirigida a las provincias de Almería, Granada y Murcia, como también las de Cataluña, Teruel y Valencia.

Mercado de minerales

Precio de los hierros al 55 por sobre a base en Almería, tonelada de 1.050 ks. 28 pesetas. Por cada tipo sobre los 55, 2'25.

PROBOS

30 por 100 los 48 ks.	2'50
40 "	4'50
50 "	5'75
60 "	6'25
50 "	10'25

Por cada tipo que exceda de los señalados e aumentará medio real.

GALANINAS

30 por 100 por 51 ks. 2'50
 Por cada tipo que aumente ó disminuya e aumentará ó disminuirá 0'25 pesetas.

COQUES

5 por 100 por 51 ks.	2'10
7 "	2'45

8	2'50
9	2'15
19	4'10

Por cada tipo que exceda del 10 por 100 se aumenta 0'50 pesetas.

Boletín religioso

Día 25 Juéves.—San Martín, evangelista San Herminio, obispo y confesor.
 Liturgia.—La Misa y oficio divino son del Santo del día, con rito de primera clase y color blanco.

CULTOS.

Catedral.—A las 9 prima, tercera y misa mayor, sexta y nona.
 Por la tarde a las 3 y 30 horas canónicas.

Misa mayor a las 9 en todas las Iglesias.

En todas las parroquias por la noche rosario.

Teatro-circo Variedades

Gran compañía de ópera y opereta

Función para hoy Miércoles

Única representación de la célebre ópera en cuatro actos, del inmortal maestro Verdi, titulada,

IL TROVATORE

A las 8 y media.
 Entrada general 2 rs.

Almería.—Tip. de EL REGIONAL.

HOMBRES DEBILES! MUJERES NERVIOSAS Y ESTÉRILES!
CURA DE LA DEBILIDAD
 (ENFERMEDAD DEL DÍA). Se produce la debilidad por la pérdida vital, pesares, contrariedades de la vida, constitución débil, exaltaciones de emociones graves, estudios excesivos y abusos de todo género. Causa la debilidad los males del estómago, los biliosos, estados nerviosos que principian por temblor y sacudidas parciales, atonías genitales, ruboramiento de la cabeza, anemia cerebral con insomnio y locura, la agitación y el sueño por agotamiento nervioso. Estas enfermedades actúan en todo el sistema que más los molesta. Los hombres, al estómago y la cabeza; la mujer, a los nervios y al corazón. ¡Cura! Ven al efecto y no la causa.
 Ahora bien: ¿qué se precisa? Combate la debilidad, causa de todo. Atender a los efectos es agotar la paciencia, malgastar el dinero y perder la vida, pues cuando se cura puede ser tarde. Hacer sea sus síntomas:
 En el HOMBRE: neurastenia, impotencia sexual, pérdidas nerviosas en sueños ó a cualquier agitación, nerviosismo, náuseas, digestiones, dolor de cabeza, estreñimiento de vientre, manchas rojizas en la vista, ruido de oídos, aburrimiento, falta de memoria.
 En la MUJER: casi siempre esterilidad, histerismo nervioso perpetuo, anemia, flujo blanco, irregularidad menstrual, falta de apetito, náuseas digestivas, jaquecas periódicas, manchas en la vista, ruido de oídos, estreñimiento de vientre, ganas de llorar, etc.
 En los niños: crecimiento débil, debilidad, anemia, etc.
 La cura positiva de todas las debilidades se consigue siempre con el Tónico Kocch, preferido de todos, enfermos y médicos.
 El Tónico Kocch vuelve la vitalidad y las energías de la mujer, vigoriza los músculos, fortalece los nervios, enriquece la sangre y calma los nervios. El Tónico Kocch se vende a 5 pesetas en botellas y droguerías del mundo, y también se envía por correo, retribuyéndose en vollos ó libranas al Gabinete Médico Americano, Alcalá, 22, y a 6 pesetas. Se contestan gratis por correo ó personalmente todas las preguntas ó consultas.

ESTÓMAGO
 DIENTES HERIDOS, 4 pta. cada uno. Se vende en las botellas de 50 pta. y en las de 100 pta. en las dependencias de la capital, de 8 a 2 y de 4 a 6.
 Oficina de Inspección.—Plaza de la Catedral, de 8 a 12 de la mañana y de 2 a 6 de la tarde.
 Gobierno Civil.—Calle de Gerona, de 12 de la mañana a 4 de la tarde.
 Ayuntamiento.—Plaza de la Catedral, de 12 id. a 2 id.
 En el Gobierno Civil.—De 8 a 12 de la mañana.
 Juzgado de Instrucción.—Calle Real de 12 de la mañana a 4 de la tarde.
 Idem Municipal.—Real, de 8 de la mañana a 2 de la tarde.
 Diputación Provincial.—Calle Real de 8 a 4 de la tarde.
 Jefatura de Policía.—Calle de Campomara, de 12 id. a 4 id.
 Tabacalera.—Calle del Arsenal; días de pago para las dependencias de la capital, de 8 a 2 y de 4 a 6.
 Secretaría de la Junta Provincial de Instrucción Pública.—Calle de Almansor, 3, de 8 de la mañana a 4 de la tarde.
 Flea Central.—Oficinas abiertas los cuatro primeros días laborables de cada mes de 12 a 4 y de 5 a 8.—Última 2.
 Compañía de explosivos.—Granada 95.—De 8 de la mañana a 4 de la tarde.
 Sociedad Marítima.—Entrada y salida de buques de Sol a Sol.
 Trabajos generales de Secretaría.—De 8 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.
 Guardia permanente por un marinero-celador.
 Oficina de Estadística.—Espronceda, 24.—De 11 a 5 de la tarde.

SORDERA
 ZUMBIDOS, FLUJOS y todas las enfermedades de los oídos.
 EN 30 DÍAS SE CURAN.
 CONTRAINDICACIONES: Ninguna.
 Venta botellas y Gabinete Médico Americano, Alcalá, 22, y a 6 pesetas. Se contestan gratis por correo ó personalmente todas las preguntas ó consultas.
IMPOTENCIA DEL HOMBRE.
ESTERILIDAD DE LA MUJER.
 Venta en Almería, farmacia opD. José Pérez, Real 15, y principales farmacias y droguerías de la capital e importantes poblaciones de la provincia.

MAL DE CURA RÁPIDA
ORINA
 Dilatación de los estrecheces. Retraso y expulsión de los cálculos (piedra) y arenillas. Otorrea de la vejiga y rinites (acidos, catarrales), próstata, incontinencia, debilidad, eria turbida, seña con peso blanco, rojo ó de sangre, etc. Infalible. **SALVE KOCCH**, franco, 7 pesetas. Calentantes instantáneos del color al orinar y de la retención.
 Venta botellas buenas y Gabinete Médico Americano, Alcalá, 22, y a 6 pesetas. Se contestan gratis por correo ó personalmente todas las preguntas ó consultas.
 Prospectos de curas y consultas gratis.—POR CARTA LOS DE FUERA.
 Ven como curas en carta certificada 7 pesetas en vollos ó libranas.

Los mejores tónicos y estimulantes
COGNAC tres anclas. PONCHE ESPAÑOL
 Exportado por **QUITRICO LOPEZ, de Málaga**
 Pureza incomparable, exquisito aroma.
 El certificado que va á continuación, demuestra sus excelentes cualidades.
Laboratorio Químico Municipal de Málaga
 En este Laboratorio han sido presentadas por el Sr. D. Quirico Lopez, el día 25 de Septiembre de 1900, unas muestras de **Cognac, Aguardiente Ojén y Ponche Español** y del análisis practicado resulta:
 1.º Que el alcohol que todas contienen es etílico puro y exento, por tanto, de toda materia nociva.
 2.º Que en la elaboración de dichos productos se han guardado los más exquisitos cuidados, en lo cual estriban la singular limpieza, la finura y el agradable aroma que cifrean.
 3.º Que por dichas cualidades y teniendo en cuenta su composición, hay que considerarlos como **bebidas tónicas y estimulantes**: de todo lo cual certifico:
 Málaga 1.º de Octubre de 1900.—V.º B.º—El Alcalde, Reim.—El Director, Dr. Francisco Rivera.
PUNTOS DE VENTA EN ALMERIA
Ponche Español.—En los establecimientos de José Abad, (P. Bermudez,) Francisco García Medina, (corfitería,) Joaquín Díaz, (P. de Purchena,) «La Oriental», (P. del Príncipe,) Felipe M. Sobremazas, C. N. Rodrigo) y Antonio Castillo Zsa, (C. de la Reina).
Cognac las tres anclas.—En el café Mendez Nuñez y Cervecería Suiza.

Sociedad General de Seguros
 A PRIMA FIJA: Capital social, 15.000.000 de pesetas
 DOMICILIADA EN MADRID, Alcalá, 68
SEGUROS Sobre la vida.—Contra incendios.—Marítimos y fluviales.—Accidentes personales y colectivos.—Rotura de cristales.—Accidentes por y á los coches.—Ganado de labor.—Cosechas, heladas y pedriscos.
 Esta sociedad genuinamente española, es la primera que comprende todos los ramos del seguro.

Folleto de EL REGIONAL. (68)

TURQUESA
la pecadora
 —Pero esto es imposible!
 —Entonces no soy Eugenia, es gid.
 —Dios mío!—dijo León llevándose las manos á la frente,—creo que sueño.
 —Continuo—prosiguió Turquesa.
 —Eugenia era lo que se llama una leona, una mujer á la moda, un poco galante tal vez, amante de aventuras, de misterios y que se enamoró de vos un día...
 León se estremeció.
 —Dios mío! esto es frecuente... Pasaría en coche delante de vuestro taller y os habría visto, encontrado hermoso y os amó... ¡el amor tiene cosas tan particulares!
 —Señora, señora—balbuceó León que perdía la cabeza.
 —Aguardad, caballero! Y Turquesa para dominarle com-

pletamente, levantó sobre él su mirada azul, bajo cuyo encanto fascinador se volvió dócil como un niño.
 —Si—repuso la joven—el amor tiene sus cosas, viene no se sabe de donde, sin saber porqué... y se marcha del mismo modo. Dejádme continuar mis suposiciones y por un momento ser realmente Eugenia Garín. Pues bien, os vi una tarde, os amé en el acto, instantáneamente. Entonces dando una mirada en torno mío, examinando la vi la leona que yo llevaba... comprendí que vos, el obrero honrado, el padre de familia laborioso, el esposo dichoso...
 —¡Ah!—exclamó León con una explosión de alegría—¡sois vos, sois verdaderamente vos!
 —Tal vez—dijo ella sonriendo.
 El joven quiso ponerse de rodillas, volver á tomar sus manos, cubrirlas de besos; pero la mirada de la joven le retuvo en su sitio.
 —Lo que la mujer quiera, Dios lo quiere. Es un proverbio verdadero. Pues Eugenia tomó respecto de vos sus informes. Adquirió la convicción que para ser amada de vos, le era preciso representar un papel... no parecer lo que era... convertirse en una pobre obrera desgraciada... y

este papel lo representó á conciencia, durante algunos días... y vos la habéis amado.
 León escuchó con cierta avidez dolorosa las palabras de la joven, y empezó á comprender que si una de las tres versiones de Turquesa era verdadera, seguramente lo sería la última.
 —Desgraciadamente,—prosiguió,—todo tiene fin en este mundo, y el amor ardiente y el más puro, se rompe generalmente por una catástrofe. Una mañana, Eugenia, se dijo, que un día ú otro aquel que ella amaba con pasión, como ella no había amado nunca, ¡ay! se daría por saber la verdad... que sabría que la que él creía una honrada obrera era una pobre pervertida conocida en el mundo de las locas por Jenny la Turquesa... y tuvo miedo de verse despreciada, insultada, abandonada por un solo hombre que ella había amado.
 Turquesa se detuvo conmovida. Parecía haber olvidado su papel: se había vuelto franca y sincera y confesaba indiscretamente que era Eugenia Garín.
 León Rolland, pálido, con el sudor en la frente, el corazón palpitante, no

encontró palabras para contestar. Bajó los ojos y se sintió morir.
 Turquesa continuó:—Entonces la pobre mujer quiso ser fuerte. Prefirió vivir eternamente en el corazón del que ella amaba, renunciando al que un día amó, á tener que enrojecer en su presencia y merecer su desprecio.
 Y Turquesa bajó á su vez los ojos y Rolland vio que una lágrima surcaba lentamente su rostro.
 —¡Oh! ya no negaréis por más tiempo sois vos, sois perfectamente vos.
 —Sí, soy yo,—murmuró llorando,—soy yo que os amé, yo que os he mentado... yo que no quería veros más.
 —Pero yo también os amo.
 Estas palabras produjeron en ella una violenta reacción.
 Rechazó á León, se levantó vivamente y le dijo:—Ahora ya sabéis quien soy, sabéis que no pedís, que no debéis amarme. ¡Adios!—Y se arrojó lánguidamente junto á una ventana entreabierta. León dió un grito, corrió hacia ella y la cogió las manos.
 —¡Yo no amamos más! ¡Ah!—dijo

con una exclamación de dolor,—¿es posible?
 —Pero amigo mío,—le dijo,—miradme bien... no veis que soy una pobre mujer perdida... que este traje que me rodea...—Se detuvo y ocultó su cabeza entre sus manos llorando amargamente.
 —¡Oh!—murmuró León,—¡ser pobre! ¡no tener millones para ponerlos á sus pies!
 De pronto, Turquesa separó sus manos, enjugó sus lágrimas miró á León de frente y le dijo:—Ya lo veis amigo mío, es necesario separarnos... y para siempre.
 —¡Pero yo os amo!
 —Yo también: es por esto que yo no quiero que me despreciéis. Adios.
 La joven dió un paso atrás y con un gesto le invitó á salir. Pero León permaneció de rodillas y suplicando.
 —Escuchad,—dijo,—marcho mañana.
 —¿Partís?
 —Sí, es necesario.
 —Partís,—repitió León con acento de locura.—¿No os he vuelto á encontrar sino para perderos de nuevo?
 —Es necesario,—dijo la joven con firmeza.
 (Continúa)